



野登小学校

学校だより

2024.6.27



No.6

↑野登小 HP

プール水泳が始まっています。

6月13日にプール開きを行いました。比較的、好天に恵まれてプール水泳ができています。プールから子どもたちの楽しそうな歓声が響いています。安全で楽しい活動ができるよう健康観察や安全対策に十分に留意して、実施していきます。



熱中症に気をつけて

暑さ指数（WBGT）に基づき、激しい運動を中止するなど熱中症予防に努めています。休み時間についても、掲示板を使って子どもたちに注意を促しています。梅雨時で気温は低めでも、湿度は高く油断はできません。今後も、水分補給等に十分注意を図っていきます。ご家庭でも、十分な量の水分（水筒）を持たせていただきますようお願いいたします。直射日光を防ぐため、帽子の着用（日傘も可）もお願いいたします。

1年 保小連携（6月11日）

ルンビニ園でお茶会があり、1年生が招待されました。まずは、年長組さんにお手本を示した後、お茶やお茶菓子をいただきました。成長した姿を園長先生や保育士さんに見せて喜んでもらえました。おだやかに落ち着いた時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



3年 校外学習（6月19日）

市内の公共施設などへ校外学習に行きました。まず、亀山市総合保健福祉センターを訪れました。館内を詳しく案内していただいたり、足湯施設も体験させていただいたりしました。次に、市立図書館を訪れ、各階の説明を聞かせていただいた後、見学させていただきました。図書カードを発行していただいて、児童それぞれが本を2冊ずつ借りてきました。最後に、カメヤマローソクを訪れました。キャンドルづくりの体験では、子どもたちは、カラフルな素材をもとに自分で好きなデザインを考え、楽しみながら制作していました。工場見学では、とてもきれいでわかりやすい展示を見たり、説明を聞かせていただいたり、カメヤマローソクのことがよくわかりました。各施設の皆さま、ご協力ありがとうございました。



児童会を探せ！あいさつ運動

児童会によるあいさつ運動の一つとして、「児童会を探せ！あいさつ運動」を行っています。児童会役員が、校内を歩いて回りあいさつを広めていきます。元気よくあいさつできたら、その学年にハンコを押していきます。少しゲーム性も取り入れて、朝・昼休み、下校前などにあいさつ運動を展開しています。毎日、元気な「おはようございます」があふれています。



<雨の名前をいくつ知っていますか？>

梅雨に入りました。昔の人は、雨に様々な名前を付けることでその情緒を楽しんできたそうです。雨を見るとネガティブになることもありますが、少し感性を働かせるだけで少し世界が違って見えることもあるかもしれません。次の漢字の読み方は？梅雨、五月雨、時雨、夕立など。他にも、白雨、黒雨、天泣、肘笠雨・・・日本語には雨を表す言葉が400以上あるそうです。さて、次に降るのは、どのような雨でしょうか？その際は、ぜひ、お子さんといっしょに雨の名前を考えて楽しんでみてください。



<今後の主な予定>

7月 1日(月) 3・4年校外学習(ネコギギ観察:安楽川) 予備日:11日

7月 3日(水) 三重ホンダヒート来校(3~6年)

なかよし集会(5限)

7月 4日(木) なかよし班遊び、のびのびタイム、2年穴虫の郷見学

7月 9日(火) 登校指導

7月10日(水) スクールカウンセラー来校、交通安全教室(5限)

7月16日(火) 4限授業、給食終了、13:35下校

7月17日(水) 3限授業、地区児童会、下校指導、11:40下校

7月18日(木) 3限授業、大掃除、11:40下校、個別懇談会

7月19日(金) 1学期終業式、10:30下校

7月20日(土) 夏季休業開始(~9月1日)

*夏季休業中の登校日はありません。

*補充学習のためのサマースクール(希望者)は、7月23日~25日の午前中を予定しています。



9月 2日(月) 2学期始業式、11:30下校

9月 3日(火) 4限授業、給食開始、13:35下校

9月 4日(水) ~9月6日(金) 4限授業、13:35下校

9月12日(木) ~13日(金) 5年宿泊研修(マリーナ河芸)

9月18日(水) ~20日(金) 中部中学校職場体験

ラクビーで身体を思いっきり動かし、チームワークを学びます。



Kameyama Study Week
9月5日~9月11日